
Protokoll zur FSK vom 06.05.03 
 
Anwesende: Frank (Physik), Michael (Mathe/Inf), Tobias (UStA), Micha (WiWi), Sascha (Geist/Soz), Jasmin 
(Chemie), Dirk (Mach/Ciw), Johannes (Bio-Geo, Protokoll) 
 
TOP 1  Berichte der Fachschaften 
 
Physik: 

- Physik-Mathe-Info-Fest kollidiert mit Cocktail-Schlonz von Geist/Soz. Wird außerhalb der FSK geklärt 
 
Geist-Soz:  

- Die Studenten sind bezüglich des ECTS ahnungslos und es herrscht allgemeine Konfusion. Die FS will den 
ECTS-Beauftragten in Bonn kontaktieren. Der UStA erklärt, dass auch er in dieser Hinsicht kompetente 
Auskünfte geben könne 

 
WiWi:  

- O-Phasen Orga läuft auf Hochtouren 
 
Mathe-Info:  

- Die FS klärt mit der Fakultät ab, was die FS für die Durchführung der Evaluation bekommt. Die FS möchte 
nicht nur ausführendes Organ der Fakultät sein und auch selbst Fragen einbringen 

 
Mach-Ciw:  

- ------ 
 
Chemie:  

- ------ 
 
Bio-Geo:  

- Die FS befürwortet die Gründung einer FS für Lehrämtler 
- 700 € Miese beim Winterfest 

 
 
TOP 2 Bericht des UStA 
 

- 40 € Verwaltungsgebühr von der Landesregierung geplant. Am 28.06.03 steht die Gesetzesvorlage im 
Landtag zu Beschluss 

- "Ideen, Initiative, Ingenieurin?" 
• Neuauflage dieses Heftes geplant 
• Ab Di 13.05. 14:00 gegenüber vom alten Senatssaal regelmäßig Redaktionstreffen 
• Es werden noch Leute gebraucht und es sind explizit auch Naturwissenschaftlerinnen angesprochen 
• Infos bei Initiative-Ingenieurin@usta.de 

- Umag im Druck 
 
 
TOP 3 AStA-Haushalt 
 

- Gut kam an, dass die O-Phasen Gelder nicht mehr separat sind 
- Der gemeinsame Topf wurde von einigen als Problem gesehen 

• Den FSen könnte weniger Geld zur Verfügung stehen, weil der UStA sich aus dem Topf bedient 
• Dieses Problem besteht jedoch wohl weniger, da die FSK über die Gelder im Topf verfügen soll und der 
UStA nur das Sozialinfo aus dem Topf finanzieren darf 
• Der Topf könnte dazu führen, dass die FSK ihre Zeit damit verschwendet über jede kleine Anschaffung 
zu debattieren. Verschlechterung des Klimas in der FSK befürchtet 

- Brauchen wir alle Referenten? Kann man deren Bezahlung kürzen? Es wird ein Vorschlag dazu gefordert. 
Micha wird diesen ausarbeiten 

- Wie geht man mit den Geldern für AKK und Ventil um?  
- Genaue Aufschlüsselung des Haushaltsplans vom UStA gefordert. Tobi verspricht genaueres per e-mail zu 

verschicken 
- Es kann nicht nur bei den FSen gekürzt werden, alle müssen sparen 
- Die aufgeführten Fragen sollen in den FSen diskutiert werden 

 
 


